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一进入暑假袁 河北初中生杨晓龙便
开启了野游戏模式冶要要要日上三竿袁还赖
在床上组队野推塔冶袁中午匆匆扒几口饭
又去野吃鸡冶袁夜里两三点还在野鞍刀咆
哮冶噎噎即便困得手机要砸脸上的时候袁
也要野血战到底冶遥近期袁一项对留守儿童
的调查指出袁 网络游戏正在逐步吞噬着
乡村袁 像杨晓龙这样深陷其中的大有人
在遥 如何让他们在该昂扬向上的年纪奋
发图强袁而不是迷醉于网游中的幻境袁正
在引起越来越多人的重视遥
游戏是人的天性袁 不能简单地说玩

游戏就是不好袁但过度沉迷于游戏袁的确
会造成很多困扰袁轻者作息不规律尧视力
下降尧成绩下滑袁严重的则可能受暴力尧
色情影响袁 大幅偏离了本该正确的成长
方向遥如今袁孩子们游戏成瘾已是家长普
遍关心的话题袁 而在农村特别是留守现
象严重的地区袁这一情况更甚遥 根据叶青
少年成瘾行为调研报告要要要基于 2017/
2018青少年健康行为的网络问卷调查数
据分析曳袁在玩游戏的时间上袁留守儿童
要高于非留守儿童遥 尤其是在 野每天玩
4要5小时冶以及野每天玩 6小时以上冶这
两个时间段袁 留守儿童的比例明显高于
非留守儿童院野每天玩 4要5小时冶分别是
18.8%和 8.8%袁野每天玩 6小时以上冶分别
是 18.8%和 8.2%遥 为形容这种农村孩子
的现状袁有人甚至专门发明了一个野游戏
化生存冶的词语遥
在 野游戏化生存冶 这样的现实困境

前袁 我们要对孩子游戏上瘾保持足够的
警惕遥首先袁要对不同的游戏进行分级管
理袁支持正能量尧健康的游戏袁而对一些
不良游戏或网络平台进行严格管理遥 其
次袁 把企业的社会责任变成刚性的社会
规则袁 比如建立切实可行的防止未成年
人沉迷系统和服务平台袁 强化线下身份
认证过程袁限制游戏时间等遥需要注意的
是袁 游戏上瘾只是青少年精神空虚的一
个方面袁 如果没有充足的适宜的大众文
化产品袁哪怕把游戏全部封禁袁也难保他
们不沉迷于直播尧 短视频等各类手机软
件遥 正如很多留守儿童所提问的院野不玩
手机还能干啥钥 冶青少年沉迷于玩手机袁
本质上是因为选择有限尧认知有限袁对于
学校尧 家长而言袁 这都是值得深思的问
题遥

渊扶青冤

铿锵姻 话题

这几天,有关野公摊面积冶的话题引起舆论
热议,不少人都认为野公摊面积冶太坑了,消费
者利益遭到侵占,主张实行野套内面积冶模式遥
而且,人们都把重庆的野套内面积冶作为榜样,
有人把重庆按野公摊面积冶计价的历史和标准
仔细描述了一番,引起了很多人的兴趣遥 不少
人认为,既然重庆可以采取野套内面积冶,那么

就应该向全国推广普及,全面实施住房野套内
面积冶,以确保消费的公平性与合理性遥

野公摊面积冶令购房者利益受损,却使得开
发商从中获益,这也是野公摊面积冶被普遍使
用,且问题多多的诱因遥 由于野公摊面积冶缺乏
统一标准, 开发商在设计时就可以借此做手
脚,故意设计超大公摊比例,甚或利用购房者

无力测量,在野公摊面积冶里掺水,令每一套住
房都增加了公摊成本,开发商则从中获得超额
利润遥 由此也产生了很多消费纠纷,增加了交
易摩擦成本,很多购房者不得不聘请专业机构
测量面积,以避免被开发商钻空子遥

显而易见,野公摊面积冶有利于开发商,不利
于购房者,乃是一种不公平的销售模式,且潜藏

着诸多猫腻,容易被开发商做手脚,制造各种不
合理的现象遥 因此, 应尽快改变商品房销售模
式,由野公摊面积冶转向野套内面积冶,让住房销售
公开透明,消除灰色空间,制定公摊面积统一标
准,以保障购房者的合法权益免遭侵占遥 同时,
也能借此倒逼开发商重视品质, 设计公摊合理
的楼盘,实现明明白白消费遥 渊江德斌冤

按“套内面积”计价有助公平消费

近日袁民政部网站公布了今年第六批涉
嫌非法社会组织名单遥 今年 2月 6日以来袁
民政部社会组织管理局陆续公布涉嫌非法
社会组织名单袁结合社会公众提供的进一步
线索袁 已有 6个组织被取缔袁11个组织表明
解散或被予劝散袁另有若干组织正在查处办
理中遥

这些年来袁几乎隔一段时间袁有关野山寨
社团冶的消息就会出来野刷一下屏冶遥 野山寨社
团冶的敛财手段无须多言袁包括通过发展会
员尧成立分会收取会费袁发牌照尧搞评选颁奖

活动收钱袁 搞行业培训交流搞活动收费袁甚
至巧立名目变相向企业敲诈勒索遥 这些手段
并不新鲜袁 因为即便是一些合法的协会袁也
通过举办会议收取会议费尧出版纪念刊物收
取版面费等形式获取一定利益遥

那么袁为什么野山寨社团冶的生存空间仍
然不小呢钥 其一袁不少企事业单位和个人交
钱要的不过是个名头袁或与官员尧知名人物
合影的机会袁只要能拿到这些野服务冶袁对其
究竟是李逵协会还是李鬼协会并不介意遥 其
二袁既然官方协会有行政化色彩袁那么山寨

协会也可以在此灰色空间进行运作袁满足企
事业单位和个人的某些需求遥 其三袁社会上
普遍存在利用和认可野山寨社团冶的心理状
态遥

对于从事非法活动的野山寨社团冶袁相关
各职能部门有必要各尽其责袁 严管严罚袁加
强打击力度袁提高其违规违法的成本袁使其
望而生畏遥 对相关企事业单位和个人的合理
需求袁也要通过一系列正面引导的措施进行
野疏冶遥 疏与堵的有机结合袁会起到相得益彰
的效果遥 渊姚村社冤

山寨社团的生存空间从何而来

“游戏化生存”
值得忧思

南北姻 观察

日前,专做民宿的平台发布了一则野把家
安在长城上冶的体验招募通知,称将从 11个
国家用户中选取 4组人在长城住宿一夜,地
点位于延庆遥 此事引发网友争议,有人叫好,
也有人质疑此举会破坏古迹遥 有关部门回应
称, 此活动得到举办地政府和市区两级旅游
部门的支持,不涉及固定物搭建,也不破坏长
城风貌遥延庆区文委文物科表示,会持续关注
并监督该活动, 绝不允许破坏文物的事儿发
生遥

对于在长城上搞民宿,有网友点赞称野创
意很好冶野很想体验冶,觉得此举是野把文化遗
产和生活融入在一起了冶遥 而笔者却觉得,此

举很可能会破坏古迹遥 主办方声称在整个活
动过程中不会在长城上动一颗钉子,那么,如
何在长城上搭起一间间民宿钥 让参与者在长
城上露宿吗钥据报道,长城上的一个烽火台已
被装饰成一个家,野卧室冶里有大床尧台灯尧地
毯尧座椅等简单家具,看上去舒适温馨遥试问,
如此这般,是如何做到不涉及固定物搭建,也
不破坏长城风貌, 甚至于不在长城上动一颗
钉子的钥

在叶长城保护条例曳中,野架设尧安装与长
城保护无关的设施尧设备冶被列入野禁止在长
城从事的活动冶遥 这些禁止性规定,任何单位
任何人都应该遵守遥 而将长城烽火台装饰成

一个野家冶,恐怕就违反了野架设尧安装与长城
保护无关的设施尧设备冶的禁令遥 而平台和北
京市八达岭旅游总公司联合策划的野把家安
在长城上冶活动,仅仅因事先与相关文物部门
进行了沟通, 就得到了举办地政府和市区两
级旅游部门的支持,这实在不可思议遥

长城蜿蜒万里, 本身就在向全世界展示
自身的建筑及文化魅力,那种野侵入式冶的体
验活动又能给长城增加多少文化魅力钥 搞不
好会减损长城的文化魅力遥据报道,曾有驴友
自发在长城上露宿,被管理部门叫停遥在长城
上搞民宿,也当被及时叫停遥

渊何勇海冤

入侵式体验活动应及早叫停

未拴狗绳尧犬吠扰民,济南实行野养狗计
分制冶后成效几何钥记者从济南市公安局治安
警察支队相关负责人处获悉,野计分制冶 实行
以来,共处罚了 1430名犬主,其中,122名犬主
被扣满 12分,参加学习与考试遥

自去年济南推出野养狗计分制冶以来,就

受到公众广泛关注, 从目前实施的情况看,可
操作性强,成效明显,济南市民对犬只的不满
意度和投诉数都大幅下降,值得广泛推广遥

要推广野养狗计分制冶,就得从两个方面
筑牢推广的基础遥 一方面,需要以地方法规的
形式为计分执法提供依据遥济南在推行野养狗
计分制冶前,对叶济南市养犬管理规定曳进行了
修改, 将养犬管理区域划分为重点管理区和
一般管理区,使得管理更有针对性,可以更好
地集中精力管好群众反映最强烈的城市化管
理区域内的野犬患冶问题遥 明确公安部门为养
犬管理工作主管部门, 公安和畜牧兽医部门
实行联合办公,为养犬人办理犬只登记尧免疫
手续提供方便, 从源头上解决了犬只多头管
理尧分段管理造成的野九龙治水冶问题遥要求在
重点管理区内养犬应当办理登记手续尧 交纳
管理服务费尧遵守犬只管理规定等,并规定了
相应的处罚措施, 如未办理初始登记或者年
度登记的,没收犬只,并按每只犬处以二千元

罚款等, 犬主的权利义务及法律责任更为清
晰遥

另一方面, 需要犬只管理 APP为计分执
法提供可能遥 计分执法主要以现场执法为主,
但如果执法者不能随时查找到犬主及其所登
记的犬只信息,则计分执法就可能面临无法实
施的境地: 当事人是否犬只主人无法查实,犬
只是否登记或免疫无法查实,犬主是否首次被
查处无法查实遥 济南开发的犬只管理 APP通
过基础数据的汇总尧完善,使民警查处养犬违
法如同交警处罚交通违章般简单方便,只要看
到有犬只管理存在问题,在手机上一查就能获
知所有信息,甚至还可开具电子罚单,为计分
执法插上了科技的翅膀,犬主即使想赖也赖不
了遥

济南野养狗计分制冶开出的这一剂养狗处
方,其他地方只要按方抓药,相信也能取得同
样的治理效果,关键在于方子对不对尧力道适
度与否遥 渊许辉冤

养狗计分制各地可以照方抓药

近日袁 秦岭北麓西安境内的违建别墅
再次成为舆论焦点要要要7 月 30 日袁 相关专
项整治工作动员部署大会在陕西西安召
开袁 中央纪委副书记任中央派驻专项整治
工作组组长遥 记者实地走访多处发现袁这些
别墅有的已建成十多年袁有的正在修建遥

之所以用了野再次冶袁是因为当地对这
些违建别墅的整治已经持续了十余年遥 新
华社尧叶人民日报曳 等媒体分别于 2012 年尧
2014年尧2016年对这一乱象进行过报道袁而
结果却是问题比之前还严重遥

这十多年间袁 若说地方政府毫无作为
显然有些冤枉遥 从媒体报道来看袁当地的整
治工作从未停歇遥 比如立法建制层面袁2008

年 3 月起实施的 叶陕西省秦岭生态环境保
护条例曳尧2011 年审议通过的 叶大秦岭西安
段生态环境保护规划曳和叶大秦岭西安段保
护利用总体规划曳尧2013 年 10 月起实施的
叶西安市秦岭生态环境保护条例曳等袁均有
严格控制尧 限制或禁止在秦岭相关区域山
体坡开发商品住宅尧 别墅等房地产项目的
规定和表述遥 执法层面袁早在 2003年尧2004
年袁 陕西省政府便已开展了对秦岭违建别
墅的专项整治工作曰 近年来更多次表示清
查出数十栋尧上百栋违建别墅袁并进行了拆
除或没收整改遥 而问责层面袁当地官方通报
显示袁2014年 11月袁110人受到党纪政纪处
分袁90 人受到组织处理曰2015 年袁137 名干

部被追责袁其中县处级以上 56 人袁3名厅局
级干部被立案查处遥 表面看袁这似乎应算是
一份野积极有为冶的野成绩单冶袁而事实上袁拆
除要建设要再拆除要再建设袁 违建别墅仿
佛成了野打不死的小强冶遥 对此袁当地政府部
门如何给公众一个解释钥 到底是哪个环节
出了问题钥

中纪委最新一轮巡视对一些地方的

野软问责冶进行了生动概括院高举轻放袁野软冶
问责多尧野硬冶问责少曰问责野虚晃一枪冶袁感
情用事曰有选择性地进行问责遥 对照起来袁
陕西省对秦岭违建别墅的处理和问责是否
存在类似问题袁值得反思遥

渊林琳冤

“挑软柿子捏”的整改只能养痈遗患


